TIERBOTSCHAFTER I NEWS



Brugg, 27. Januar 2021

Liebe Tierfreundinnen, liebe Gönner, Spenderinnen und Sponsoren

In der Zeit von Fake-News, Querelen, Beeinträchtigungen und Pandemie sind diese Bilder aus Marokko eine Wohltat. Der Sänger Petit Prince hat im Refugium SARA von Michèle inmitten der geretteten Stadthunde einen berührenden Videoclip aufgenommen.

Natürlich können die schönen Bilder nicht über die schwierige Situation der marokkanischen Strassenhunde hinwegtäuschen. Aber es tut der Seele gut, die friedlichen und gutmütig Beldies, wie sie im Volksmund heissen, hier in Sicherheit zu sehen. Ich bin sicher, dieser Film vergrössert die Fangemeinde der Beldies.

Tierische Grüsse und bleiben Sie gesund. Brigitte Post und die Tierbotschafter.ch



Petit Prince with «Chien chinois», Live at SARA – Sunshine Animal Refuge Agadir from Michèle



Viele der geretteten Stadthunde im SARA tragen Ohrmarken. Das sind alles Hunde, die durch die Tierbotschafter kastriert wurden.

Wer das Refuge von Michèle unterstützen möchte, kann das via <u>www.tierhilfemarokko.ch</u> oder einer Spende an die Tierbotschafter mit dem Vermerk: «Michèle SARA» tun.



ABSENDER: Stiftung Tierbotschafter.ch - Promenade 22 - CH-5200 Brugg - botschafter@tierbotschafter.ch - www.tierbotschafter.ch